
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

 
Assunto:  

Informações do Senhor Prefeito Municipal através do setor 

competente sobre a possibilidade de implantar linha de transporte 

Escolar para os alunos que residem no bairro Ipanema das Pedras.                           

 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por vários 

pais de alunos do referido bairro que informaram que a escola local não tem mais 

a primeira série. 

 

CONSIDERANDO que, por esse motivo as crianças estão 

estudando na escola CEI 03 Dona Zizi de Almeida, Vila Espírito Santo, que fica 

muito distante de suas residências.  

 

         CONSIDERANDO que, infelizmente nem todos tem condições de 

arcar com o custo para o transporte, isto posto é que: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

 

 

1) É possível implantar linha de transporte Escolar para os 

alunos que residem no bairro Ipanema das Pedras?                                             

2) Caso positivo, quando? 

3)  Caso negativo, por quê? E qual providência será tomada 

para solucionar esse problema? 

 

 
 

            

 

 

 
     

S/S., 08 de março de 2023. 

 

 

 

 

 

 

 VITÃO DO CACHORRÃO 

                                                           Vereador 

 

 
                      


